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! ! ! !本报讯 （首席记者 施捷）记
者从今天上午召开的 !"#!年上海
市中医药工作会议上获悉，“十一
五”期间，上海实现了每个区（县）
建有一所政府办的中医医疗机构、
全市公立二级及以上综合医院设
立中医科、全市所有社区卫生服务
中心均设立中医科的崭新目标。上
海已于日前被国家中医药管理局
命名为“全国基层中医药先进城
市”。

市级投入22.7亿元
据上海中医药发展办公室负责

人介绍，“十一五”以来，市级财政
用于中医药机构的经费投入累计
达到 !!$%亿元；市卫生局中医专项
经费年均增长超过 &'!，!"((年已
达 ()**万元。各区县对中医药的
投入也不断加大，如浦东新区投资
(+!亿元重新建造了 "所现代化的
中医医院，长宁区投资,***多万元

扩建了天山中医医院，虹口区投资
!!** 余万元整修了上海市中西医
结合医院门急诊大楼，青浦区中医
医院整体从老院搬迁至青浦区中
心医院!占地面积扩大了 !"# 倍"，
松江区投资)**多万元完成方塔中
医医院门急诊大楼的改造。

今年确定六大重点
会议透露，本市今年中医药工

作已确定了六个重点：

! 加强浦东国家中医药发展

综合改革试验区工作#积极推进在浦

东新区$长宁区$闸北区的基本公共

卫生服务中医药服务项目试点工作%

! 将中医$中西医结合医院的

特色专科建设与海派中医流派传承

研究基地建设相结合# 筹建 $所以

针灸为特色的专科医院%

! 加强中医药服务能力#推进中

医特色示范社区卫生服务中心建设%

! 分类实施中医药人才队伍

培养计划# 培养和引进中医药临床

领军人才等%

! 完成海派中医流派传承研

究项目的遴选和评审#启动上海市

中医药临床研究基地和平台建设#

建立中医药临床评价体系%

! 完善&$%$&%'!('的适宜

技术推广应用体系#即建立 $家省

市级推广基地$$& 家区县基地#在

'!)家社区卫生服务中心为居民提

供中医药适宜技术项目(

上海市中医药工作会议上午透露今年重点

建针灸专科医院 推社区中医服务

! ! ! !本报讯（记者 金恒）复旦大
学附属中山医院与上海时光整形
外科医院今天承办的第二届全国
乳房整形美容大会传出信息，近年
来，少女巨乳和男乳女性化病例有
逐年上升及低龄化趋势，乳房类畸
形疾病的患者量正逐年上升。

据相关部门调查显示，乳房畸
形疾病是危害女性身心健康的主
要疾病，其致病因素比较复杂，约
有 (-& 的乳房畸形疾病都与饮食
有着密切关系。中国医师协会整形

与美容分会会长李世荣教授、高建
华教授等与会专家称，每年接收的
乳房类畸形疾病的患者量正逐年
上升，少女刚满 (,岁就患上巨乳
症的病例已出现，男乳女性化的发
病率逐步年轻化也不容忽视。

乳房整形专家亓发芝教授在
会上表示：“过去无论是乳房畸形、
巨乳症或是男乳女性化，均是白
种人发病率为高。现在随着我国
年轻人饮食结构、生活习惯的变
化，年轻人摄入过多高热量、高蛋

白食物，成为乳房畸形的诱因之
一。”男乳女性化症病因同样在于
男孩子的不良饮食习惯，长期摄入
高脂肪、高胆固醇食物，导致雄性
激素分泌较低，造成血中睾酮与雌
激素比例失调，最终导致男孩乳房
发育异常。

其次，随着人们生活水平的提
高和对独生子女的过分宠爱，许多
家庭都给孩子过早摄入不必要的
滋补品，如滥服花粉液、螺旋藻、蜂
王浆等。殊不知此类滋补品中含有

大量雌激素物质，少女长期服用
后，会引起其体内的内分泌功能紊
乱，导致青春期女性乳腺肥大及乳
房畸形疾病的产生。

专家提醒，在“滋补品”中的雌
激素的作用下，可促使乳房肥大。这
种乳腺的过度发育可以是单侧的，
也可以是双侧的。此类乳房疾病以
饮食调理为主，无需药物治疗，处于
青春发育期的少年，一定要与高脂
肪食物、滋补品保持距离，合理搭
配中西餐，平衡自身营养。
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! ! ! !全国乳房整形美容大会今在沪举办，专家指出乳房畸形
高发与不良饮食有关

! ! ! ! !月 !.日本报头版头条刊出
《爱心学校“版图”走出国门》后，昨
天薪火相传了十八年的上海师范
大学“爱心学校”又传出好消息，在
“学习雷锋好榜样”上海市杰出志
愿者颁奖典礼上，“爱心学校”被命
名为本市的志愿服务品牌项目。

上海师大校长张民选说，学校
培养的未来教师，最重要的一项素

质就是要有爱心，今后还将探索把
“爱心学校”打造成爱心教育组织
者的师范基地和志愿者服务活动
的示范园。记者昨天从上海师大获
悉，(,年来，已有 !*多人从“爱心学
校”学员成长为传播爱心的教员。

杨赟现在是上海师大谢晋影
视艺术学院的老师。他在高中时代
曾是“爱心学校”的学员，“我家在
松江区，高二的暑假，我进了镇上
的一所‘爱心学校’，既是学员也帮
着大学生哥哥姐姐一起做事。”杨

赟说，高中毕业后他考进了上师大
美术学院，到了暑假就赶到曾经给
他带来无限快乐的松江“爱心学
校”，当上了一名志愿者教员。“毕
业后我留校当老师，在 !**/年暑
假里，我与学院的团干部、学生会
骨干一起，在虹口区的鸿雁社区办
起了一所‘爱心学校’。”杨赟说。

同样，如今已走上慈善工作岗
位的蔡琲，特别珍视曾经在“爱心
学校”当教员的经历。从大一到大
四，每年的寒暑假她都坚持到“爱

心学校”做志愿工作。如今，她在杨
浦区的一家公益机构工作，每年暑
假专门组织本市的年轻人到全国
的“老少边贫”地区援建希望小学。

看到一茬又一茬大学生志愿者
成长的足迹，上海师大党委书记陆
建非说：“‘爱心学校’不是简单的社
会实践，而是一个传播对世界之爱、
对社会之爱和对百姓之爱的大舞
台。每一个参与其中的人，都是在用
自己的行动诠释社会主义核心价值
体系的真谛。” 本报记者 王蔚

“爱心学校”昨被命名为本市志愿服务品牌项目

上海师大探索“爱心教育”不停步

! ! ! !本报讯（记者 张炯
强）昨天，上海戏剧学院
发布 !*(!年招生计划。
该校今年计划录取本科
生 /&/人，与去年相比
稳中有降。学校最热门
的专业“戏剧影视表演”
“音乐剧表演”今年招生
各招 !)人，表演系招生
人数与去年持平。

今年上戏艺考面试
考官中增加了一批演艺
界的明星和富有知名度
的专家学者，打破了过去
全部由学校老师单一主
考的格局。比如，音乐剧和
影视制作专业分别由王
洛勇和胡雪桦担当主考。

今年，上戏还与北
京大学、清华大学、复旦
大学等名校联手主办
“新概念”作文大赛，并
专门为“新概念大赛”一等奖拿出招
生名额，面向编剧、编导和艺术教育
三个专业。目前，已经有 (!名“新概
念”一等奖得主经选拔后报名参加
了上戏的专业考试。
另外，上戏的艺术管理专业将按

照普通类高校一本分数线进行录取。

! ! ! !本报讯 （记者 施捷 通讯员
王亚东）今天上午，一辆印有“无偿
献血，帮人帮己”鲜明标语的金虹桥
爱心流动献血车驶进了闵行区政府
大院，莫负春区长、杨德妹副区长
带头献血，截至 (( 时，共有 &! 名
来自各委办局的公务员献血。据
悉，流动献血车进机关大院今后将
成为惯例。
与此同时，闵行区将为自愿无

偿献血者增加提供“免费享受 !,种
常见病门诊套餐”和“从业人员免费
办理‘健康证’”等关爱服务项目，这
在全国属首创。

! ! ! !本报讯 &月 &日是第十三个
“全国爱耳日”。复旦大学附属眼耳鼻
喉科医院明天上午在医院门诊大楼
外!汾阳路 &*号"举办耳科疾病义务
咨询活动。上海交通大学医学院附属
第九人民医院!制造局路 +*,号"明天
上午在 (*号楼门诊一楼大厅、五楼耳
鼻咽喉科门诊、八楼演讲厅举行义务
咨询与门诊活动。 （方人 吴莹琛）

! ! ! !本报讯 （记者 陆梓华）!*(!
年本市初中毕业升学体育考试 !以

下简称&体育中考'"方案昨天公布。
今年体育中考总分仍为 &*分，其中
统一考试 ()分，日常考核为 ()分。
统一考试项目也和去年相同，各区
县将在 /月组织集中测试。
根据规定，每位考生应在规定

的 /类项目中各选择一个自己擅长
的项目作为考试项目。个别因伤、因
病等特殊情况确实不宜、不能参加
第一类项目测试的学生，允许其申
报后在另三类项目中选 ( 个项目
!不能与原选项目重复"替换第一类

项目参加测试，其成绩以实测项目
的成绩分值计。

本市体育中考统考项目

第一类#! 分$%长跑!男 $)))

米#女 &))米"$游泳!男$女生均为

'))米"

第二类&"分$%-)米跑$立定跳

远$实心球$跳绳$引体向上!男"$仰

卧起坐!女"$游泳!'-米"

第三类 &"分$% 垫上运动$单

杠$双杠$横箱分腿腾越

第四类&" 分$%篮球 $排球 $

足球

无偿献血者获
免费“门诊套餐”

闵行区在全国首创

体育中考方案公布
下月集中测试 项目分值不变

明天“爱耳日”
两家医院办义诊

! ! ! !本报讯（记者 陆梓华）由团市
委指导，市青年企业家协会、市金融
青年联合会、市信息化青年人才协
会联合主办的“对话·同行”午后财
经茶座的首场活动———“金融资本

对话实体经济”互动活动昨天举行。
来自全市部分金融机构的高管代
表、各界企业家代表以及专业人士
围绕金融机构如何与实体企业实现
合作共赢的主题展开深入交流。

团市委推出午后财经茶座
! ! ! !秉承&给儿童带来梦想#让孩子健康成长'的理念#中福会少年宫

昨天与日本多美集团签约# 将合作制作少年儿童喜爱的动漫影视作

品) 多美集团在少年宫里打造了一个&斑斑城市'***由高速列车+交

通枢纽$街心步道$休闲广场等组成的城市微缩景观#让孩子穿梭其

中#感受现代都市之动感。 本报记者 王蔚 孙中钦 摄影报道
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